КГУ «Средняя школа №36»

Реализация проекта «Полиглот»
«К 25-летию Независимости – 25 конкретных дел»

         В рамках реализации проекта  «Полиглот», учителя английского языка КГУ «Средняя школа №36» приняли участие в школьной акции «100 слов в неделю». В октябре месяце был  проведен  конкурс  среди учащихся 6-х – 11-х классов на знание английского языка. Учащиеся, занявшие первые места, награждены грамотами. Победителями стали: Скрипникова Алина 6»Б», Макиенко Алена 7 «В», Остахов Никита 8 «А», Канкетаева Аружан 9»А», Стракатова Анна 10 «А», Жанфусан Роман 11»А». Учащиеся 8-х классов приняли участие в городском конкурсе «Полиглот», на котором все получили сертификаты участника. Учащиеся 6-х,   9-х и 10-х классов в ноябре и декабре работали по программе «Merits» РК, по темам: «Еда», «Образование» и «Казахстан». Компьютер позволил работать как в группе, так и индивидуально, обогащая словарный запас учащихся по темам.
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Working on the project “Polyglot”, the English teachers took part in the action “100 words per week”. In October the competitions were held among the pupils from the 6-th up to the 11-th forms to find out who knew English best. The children who took the first places got certificates. The winners were Skripnikova Alina 6 “B” form, Makienko Alyona 7 “V” form, Ostakhov Nikita 8 “A” form,  Kanketaeva Aruzhan 8 “A” form, Strakatova Anna 10 “A” form, Zhanfusan Roman 11 “A” form. The pupils of the 8-th  forms took part in city’s competition “Polyglot”, where everybody got certificates of participants. In November and December the pupils of the 6-th, 9-th and 10-th forms worked on the programmer “Merits” RK, on the themes: “Food”, “Education” and “Kazakhstan”. Computer allows the children to work in groups and individually, enriching their vocabulary on the themes. 
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